

1. 各クラス10月の目標 2. 先月の子どもの様子

ひよこ組

- 1. 様々な身体の使い方をして運動を楽しむ。
- 2. 9月に入り、過ごしやすい日も多いので、園庭や散歩に行く機会が増えました。以前は散歩車か保育士と手を繋いで歩いていましたが、お友達同士で手を繋いで歩く事が出来る子も増えてきました。戸外遊びや室内遊びでは運動会に向けてダンスや巧技台で様々な運動をして楽しんでいます。また、室内遊び中にお友達同士で近くに座って絵本を読んで一緒の空間を楽しんだり、おもちゃを渡したり、お友達同士の関りがあるので、とても微笑ましいです。

ひよこ組では靴や靴下の着脱に力を入れています。運動会もあるのでサイズや動きやすさの見直しをすると共に、着脱の練習もご家庭で行ってみて下さい。

もうすぐ初めての運動会、いつもの姿が見られないかもしれませんが、親子で過ごす 楽しい時間になったらと思います。

あひる組

- 1. 身体をたくさん動かして楽しむ。
- 2. 園庭遊びや散歩が大好きなあひる組。広場では、木の実やドングリを見つけると両手いっぱい拾い見せに来てくれる子ども達。透明のビニール袋にみんなで集め、たくさん入っているのを見て、「いっぱ~い!」と喜んでいる姿があります。運動会に向けてかけっこや巧技台、一本橋など遊びの中に取り入れ楽しんでいます。子ども達からも「よーいどんしよ!」などの声が出てくるようになりました。かけっこの前に 1 人 1 人名前を呼ぶと嬉しそうに手を上げる姿があります。ダンスも保育士の真似をしてノリノリで踊っています。当日も保護者の皆様と一緒に楽しめればいいなと思っています!

りす組

- 1. 運動会・ハロウィーン等の秋の行事に期待を持って過ごす。
- 2. 9月に入り、気温が高くない日には散歩に出かけています! "発見上手"な、りす組の子ども達は、散歩中も「魚がいたよ!」「葉っぱが黄色だよ!」「これ、どんぐりかな?」と秋の始まりを沢山見つけています!大人の視界には入らない、子ども目線の視界ならではの発見も。「ここにありが隠れてる!」「葉っぱの下にお花があったよ!」と、教えてくれる事もあるので、休日にはお家の方と"秋散歩"を楽しんでみてくださいね!そして、もうすぐ運動会!運動会の体操も身体いっぱい動かして、踊っています。掛け声も上手になってきました!当日も楽しく参加できるといいなと思います!

うさぎ組

- 1. 運動会・ハロウィーン等の秋の行事に期待を持って過ごす。
- 2 元気いっぱいのうさぎ組の子ども達「今日は何するの?」とその日の活動を楽しみに登園 してきます。戸外遊びでは元気に走り回り蝶やトンボを見つけるとさらに走るスピード を上げて必死に追いかけています。「一緒に行こう」とお友だちを誘ったり、共感しあう 姿も見られるようになりました。運動会に向けては春のころから楽しんでいた体操や巧 技台からのジャンプなど「見てもらいたい」と期待して取り組んでいます。体も心も一回 り大きくなった子供たちの姿をぜひ見て、一緒に楽しんで頂きたいと思っています。

ぱんだ組

- 1. 友達と一緒に身体を動かして遊んだり、取り組んだりすることを楽しむ。
- 2. 9月に入り、暑さがおさまってきたので、少しずつお散歩に出掛けています。虫や木の実など、自然の発見を楽しんでいます。以前から発見をすることが得意なぱんだ組ですが、特に最近はきのこ探しが大好きで、お部屋にあるきのこ図鑑に載っているきのこを思い出し、本物と見比べ、「これは〇〇と同じだよね」「これ〇〇と違うね」と友達同士で話しています。きのこの名前も色んな種類を沢山覚えているので、おうちでも聞いてみて下さい。

そして、もうすぐ運動会ですね。保育の中で日々積み重ね、楽しく取り組んでいます。当日はどんな姿が見られるでしょうか。お楽しみに。

きりん組

- 1. 友達と協力したり助け合ったりしながら関わりを深め、皆で一つの事に取り組む楽しさを感じる。
- 2. 先月、中秋の名月(十五夜)がありましたね。お団子作りをする事を知った子ども達は、目を輝かせながらとても楽しみにしていました。お団子作りの工程を見てる時には、粉の状態の時から「美味しそう」「良い匂いがする」等と今にも食べてしまいそうな様子の子ども達。実際にお団子作りを始めると、「柔らかい」「ふわふわしてる」等と、友達と会話を弾ませながら嬉しそうに作っていました。出来上がったお団子は個性豊かで、大きい物や小さい物、キャラクターの形になっている物等、楽しんで取り組んだ様子が伝わってくるような出来上がりでした。お家でもご飯を一緒に作ったり、食べ物が出来るまでの工程を学んだりする事で、食事への意欲へ繋がっていくといいですね。

らいおん組

- 1. 身体を動かして活動する中で、自分の力を発揮する心地良さを味わう。
- 2. 9月より始まった保育参観。お忙しい中、ご協力頂きありがとうございます。子ども達は毎日、「~ちゃんのお父さん来る?」「誰のお母さんが来るの?」保育士に尋ね楽しみにしています。お父さん・お母さんと遊ぶ事ができ、嬉しい様子の子ども達です。戸外やホールでは、15日の運動会に向けて縄跳び・ソーラン節・リレーの練習に取り組んでいます。子ども達からは「早く見て貰いたい」と言う声も上がり、保護者の皆様に披露できる日を楽しみに練習してきました。当日は、親子競技も予定しておりますので、楽しみにしていてくださいね!

